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Intel Introduces New Intel® Ultra-Low Voltage (ULV) Processors

Intel Corporation is now introducing a new Intel® Ultra-Low Voltage (ULV) processor and a value chipset (Mobile Intel GS40 Express chipset) in addition to the recently released Intel® ULV Core 2 Duo processor and Intel® Core 2 Solo processor based on Intel® Centrino® 2 processor technology and Intel® Centrino™ processor technology respectively. These processors will enable a host of new, very thin consumer laptop PC designs with long battery life and at mainstream price points.

These processors run cooler (TDP-10W) than the standard volt processors (TDP 25W-35W), thus enabling very thin (0.8”-1”) laptops that are quieter and typically have longer battery life (over 7 hours with a 57WHr battery) at mainstream system price points.

Новая линейка процессоров от Intel 

Intel выводит на рынок новое семейство процессоров со сверхнизким энергопотреблением (ULV) в тандеме с соответствующим чипсетом (Mobile Intel GS40 Express). Линейка дополняет уже анонсированные Intel ULV Core 2 Duo и Intel ULV Core 2 Solo, технологической основой для которых послужили, соответственно, Intel Centrino 2 и Intel Centrino. Эти процессоры будут использоваться в производстве новых, сверхтонких ноутбуков с расширенным временем автономной работы. Дополнительным преимуществом подобных решений называется достаточно демократичная стоимость. 
Новые процессоры греются значительно меньше (тепловыделение до 10 ватт) в сравнении с текущими решениями (в среднем до 25–35 ватт). Таким образом, на их основе можно разрабатывать очень тонкие (2-2,5 см) и практически бесшумные ноутбуки с длительным временем автономной работы (до 7 часов с батареей на 57 Вт-ч).
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